

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin, segala puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, karunia, dan kasihsayang-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Gambaran Kepribadian Multikultural Berdasarkan Gaya Kepemimpinan Pada Mahasiswa Di Universitas Negeri Jakarta (Korelasi Pada Mahasiswa Program Sarjana Kependidikan yang Mengikuti Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Periode 2017-2018)". Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat menempuh ujian akhir guna mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Bimbingan dan Konseling Universitas Negeri Jakarta.

Shalawat serta salam penulis panjatkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW, yang senantiasa menjadi inspirasi dan telah membawa kita dari zaman kegelapan menuju zaman yang terang benderang, dan para sahabat serta orang-orang yang istiqomah dijalanannya.

Penulis menyadari bahwa dalam pembuatan proposal ini, mendapat banyak bimbingan, bantuan, serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan dengan segala kerendahan hati, penulis memberikan penghargaan dan ucapan terimakasih yang tulus kepada :

Pertama, kepada Ibu Happy Karlina Marjo, M.Pd. dan Ibu Dra. Meithy Intan R.L, M.Pd., selaku pembimbing kedua yang telah memberikan banyak bimbingan, pengarahan, dukungan, serta nasehat, sehingga penulis dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi ini. semoga segala bantuan dan bimbingan ibu mendapat imbalan yang lebih baik.

Kedua, kepada Bapak Dr. Aip Badrujaman, M.Pd., selaku ketua Program Studi Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang turut memberikan motivasi, saran dan masukan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ketiga, kepada bu Dr. Sofia Hartati, M. Si dan Dr. Anan Sutisna, M. Pd selaku Dekan dan Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kelima, kepada kedua orang tua tersayang dan tercinta, Ayahanda Dasukih dan Ibu Munyati, yang telah memberikan motivasi yang sangat besar serta do'a dan kasih sayang yang melimpah kepada penulis. Semoga Allah selalu melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada mereka.

Keenam, kepada kakak tercinta Vihar Zulfikar dan Firda Khanifah serta saudara-saudara penulis yang telah membantu dan senantiasa memberikan do'a kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Ketujuh, kepada pengurus-pengurus Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas (BEMF) yang telah bersedia membantu penulis selama penelitian, penulis sangat berterimakasih atas bantuan yang diberikan.

Kedelapan, kepada rekan-rekan Bimbingan dan Konseling angkatan 2013 serta semua pihak yang telah membantu dari awal hingga akhir hingga penyusunan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Dengan segala keterbatasan dan kemampuan yang ada, penulis menyadari sepenuhnya bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, karena pada dasarnya manusia adalah letak ketidaksempurnaan. Maka dari itu, dengan segala keterbukaan penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun. Semoga penelitian ini bermanfaat bagi pembangunan ilmu pengetahuan Bimbingan dan Konseling ke depannya.

Jakarta, Agustus 2017

Peneliti,

Khusnul Khotimah